



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de octubre de 2013.

GOBIERNO Y CIUDADANÍA SUMAN ESFUERZOS EN PRO DE LA SEGURIDAD

Como parte de las acciones conjuntas entre gobierno y ciudadanía, el municipio de Ecatepec a través del Consejo Municipal de Seguridad Pública, presidido por el munícipe Pablo Bedolla López, aprobaron la implementación de tecnología para la prevención del delito, como resultados de las reuniones que lleva a cabo en diferentes puntos de la geografía local.

La instalación de cámaras de vigilancia en domicilios particulares, negocios y calles, que serán interconectadas con el Centro de Control, Comando, Cómputo y Comunicación (C4), con la finalidad de que autoridades y ciudadanía en general coadyuven en el monitoreo de incidentes y se genere una pronta respuesta de los elementos de seguridad y protección civil ante alguna emergencia que se presente.

Genoveva López Monroy, titular del Centro de Mando y Plataforma México, resaltó que la aplicación tecnológica es una herramienta primordial en el combate a la delincuencia, por lo que el uso eficiente de este instrumento permitirá que el centro de monitoreo continúe dando resultados certeros en la inhibición de ilícitos.

Dichas cámaras de video vigilancia tienen un costo que va de 5 a 15 mil pesos, dependiendo de las características y calidad de las mismas, estos dispositivos de video se conectan vía internet al Centro de Mando para ser monitoreadas las 24 horas del día, con la finalidad de fortalecer las acciones en materia de seguridad pública.

